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ÉCONOMIES •
Montant des économies réalisées par la commune dans ses achats entre le 1er juin 
2020 et le 15 janvier 2024. Ce gain est réinvesti dans votre cadre de vie. (Lire page 6)

617 817 €

POPULATION 2024
 EN HAUSSE
L’INSEE, l’Institut national de la 
statistique, a publié le dernier chiffre 
de la population au Coteau. Il s’établit à 
6 889 habitants. En un an, la commune 
compte 9 nouveaux Costellois. La 
tendance reste donc à la hausse. Pour 
ce qui est de la population comptée à 
part, celle dont la résidence habituelle 
est dans une autre commune, le chiffre 
s’élève en 2021 à 128. En cumulé, la 
population totale du Coteau atteint  
7 017 habitants. Chiffres 2021 entrés 
en vigueur le 1er janvier 2024.

QI GONG
 STAGE
L’association costelloise de Qi Gong-
Taichi organise un stage au dojo 
municipal le 10 février de 8 h 45 à  
11 h 30. Il sera animé par Martine 
Philippat, enseignante certifiée. Ce 
stage sur le thème de la  tonification de 
l’essence des reins et le raffinement du QI  
est peut-être l’occasion de découvrir 
cette gymnastique douce et lente, 
issue de la médecine traditionnelle 
chinoise. Inscription obligatoire au  
06 78 49 57 11. Le tarif de 10 € comprend 
une collation.

SEMAD
 TÉLÉCONSULTATION
Depuis le printemps 2023, le centre de santé SEMAD est équipé d’une borne 
pour consulter un médecin généraliste sans rendez-vous (du lundi au vendredi 
de 8 h à 17 h et le samedi de 9 h à 11 h), 
mais également sur rendez-vous, un 
médecin spécialiste. En cette période 
d’épidémie, le centre peut assurer un 
relais rapide auprès d’un médecin 
généraliste et une infirmière est 
présente pour vous guider. Contact : 
6 rue Auguste Bousson - 04 77 68 12 12

LES ÉCHOS

Ph
ot

o 
M

.B
.

2  2  



AGENDA

COURTS-MÉTRAGES
CRÉACTION 
Vendredi 2 février
Maison des sociétés
20 h 30
Comme chaque année en février, le club des 
vidéastes de CréAction vous présente dix films 
courts-métrages (fictions, documentaires, 
reportages), réalisés par ses membres au cours des 
derniers mois. Le club qui prévoit la création d’une 
section Jeunes est aussi tourné vers la 5e édition 
du festival CutCut qui se déroulera en Forez et en 
Roannais du 7 au 12 octobre prochains.
Participation libre

CAFÉ - THÉÂTRE
LOVE PHONE
Samedi 10 février
Saison culturelle
Salle de l’Orangerie -  
Le Coteau - 20 h
Au début des années 
2000, le téléphone 
rose fait ses premiers 
pas. Julie, Catherine et 
Mickaël, sauveront-ils 
leur petite entreprise 
de télécom face à la révolution numérique ? La compagnie Bistanclac 
vous offre du rire, du rire et du rire ! 
À partir de 14 ans - Tarif : de 15 € à 25 € - Organisation Cost’Art 
Le Coteau

JEUX ET ANIMATIONS
Samedi 10 février
Maison des sociétés
L’association ALPEV propose deux 
temps d’animation : un rendez-
vous intergénérationnel Jeux de 
société (14 h) et un concours de 
belote (17 h 30). 
Contact : 06 69 36 10 11

DON DE SANG 
COLLECTE
Vendredi 16 février 
Maison des sociétés -
16 h à 19 h

MÉDIATHÈQUE
ATELIER DE DOUBLAGE
Mercredi 21 février 
10 h 30
Les dialogues de certains films 
vous ont toujours semblé 
ringards ! Choisissez parmi des 
films en tous genre, les scènes 
que vous souhaitez réinterpréter 
ou détourner de manière 
humoristique. Une immersion 
jouissive dans la technique 
cinématographique.
Dès 11 ans et sur inscription  
au 04 77 23 71 66

LES ÉCHOS
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LE QUAI PIERRE SEMARD 
TRAVERSÉ PAR UNE VOIE VERTE
Après plusieurs semaines de travaux, le quai Pierre Semard est aujourd’hui entièrement 
praticable. Avec le passage de la voie verte qui reliera dans quelques semaines Commelle-Vernay 
au centre de Roanne, de nouvelles règles de circulation ont été mises en place.  

PRÉSENTATION. Jean-Luc Mardeuil, adjoint délégué à la voirie et Clément Verchère du bureau d’études municipal

MUNICIPALITÉ

Le quai Pierre Semard qui porte 
cette dénomination depuis 
1945 avait ces dernières an-

nées beaucoup vieilli. « La création de 
l’itinéraire cyclable n°11 du Plan vélo de 
l’Agglomération a été l’opportunité de 
rénover la voirie et de profiter du sub-
ventionnement de l’opération », observe 
Jean-Luc Mardeuil, le premier adjoint. 

Les principaux aménagements 
ont porté sur le cheminement 
partagé piéton/cycle d’une largeur 
de 3 mètres en enrobé drainant et 
le remplacement côté fleuve des 
vieux plots en béton par un garde-
corps. Côté habitations, le trottoir 

a été rénové avec un revêtement en 
béton désactivé et le stationnement 
réorganisé. Enfin, au bout de la partie 
basse, un mini giratoire permet le 
retournement des véhicules venant 
de la rue des Balmes. Les travaux 
sur le territoire du Coteau ont été 
supervisés par Clément Verchère du 
bureau d’études municipal. 

Ce projet a été réalisé en concertation 
avec les habitants du quai qui 
bénéficient d’un sens unique « sauf 
riverains », pour pouvoir accéder aux 
sorties de garages. Pour les autres 
automobilistes, le sens unique  
« strict » s’applique et s’accompagne 

d’une vitesse limitée à 30 km/h.  
Dès que la météo le permettra, une 
signalisation au sol viendra sécuriser 
le partage piéton/cycle. Par ailleurs, 
un marquage de couleur proposé 
par l’association Sécurité et Promotion 
du Cyclisme en Roannais viendra 
réglementer et protéger l’accès au 
pont de Loire. 

 ÉCHO +  
Investissement : 380 524 € dont 
287 829 € pour Le Coteau
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MUNICIPALITÉ

LA COMMUNE  
LÂCHÉE PAR SON ASSUREUR
Après l’épisode de grêle qui a occasionné en 2022 d’impressionnants dégâts sur les bâtiments 
publics, la compagnie MAIF a décidé de résilier le contrat d’assurance « dommages aux biens » 
de la Ville au 31 décembre dernier. Malgré la procédure de marché public lancée par la commune, 
aucun assureur ne s’était positionné au 1er janvier 2024 (*).

Si les Costellois qui ont vu leurs 
véhicules et leurs toitures en-
dommagés par la grêle ne 

sont pas prêts d’oublier cette fin 
d’après-midi du mercredi 22 juin 

2022, la collectivité non plus. La facture 
pour le Coteau demeurera colossale  : 
un reste à charge d’environ 500 000 € 
sur plus de 3 M€ de remises en état.

Depuis quelques semaines, de 
nombreux médias ont relaté la 
situation du Coteau, quasiment 
inédite en France. Le maire, à chaque 
fois a fait part de ses craintes : 
celle d’avoir la charge de bâtiments 
publics et d’être dans l’obligation de 
les protéger alors qu’aucun assureur 
ne veut les couvrir en cas de sinistre. 
Celle aussi de se retrouver in fine 
avec une ou plusieurs offres qui 
s’accompagneraient de conditions 

(franchises, cotisations, exclusions...), 
insupportables au regard des finances 
de la Ville. 

Une lueur d’espoir tout de même suite 
à l’écho médiatique, deux assureurs 
ce sont positionnés et une réponse 
positive est espérée. Par ailleurs, 
le maire a demandé au député du 
Roannais, Antoine Vermorel-Marques 
de saisir les services du Premier 
ministre, afin de trouver une issue 
favorable dans le cadre de la mission 
initiée par l’État sur l’assurabilité des 
collectivités territoriales.

(*) Article bouclé le 19 janvier 2024.

TV.  Le maire devant la caméra d’M6 

ESPACE DES MARRONNIERS. Les travaux seront lancés au printemps pour une réouverture en janvier 2025.
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MUNICIPALITÉ

CENTRE-VILLE :  
UN NOUVEAU PARKING GRATUIT

ÉCONOMIES : UN COMPTEUR QUI 
PROGRESSE EN 2023

Lors de sa dernière réunion publique, le Conseil mu-
nicipal a confirmé la création prochaine d’un par-
king d’une quarantaine de places de stationnement 

gratuit. Il sera situé entre le 80 avenue de la Libération 
(Crédit Agricole) et le passage Damon (ex-Lidl). 

« Au regard de l’état dégradé des bâtiments qui sont la propriété 
de la commune depuis 2016, ce tènement peut difficilement être 
affecté à un quelconque usage et l’étude du cabinet Antéa a 
montré la nécessité d’une intervention rapide », explique Jean-
Luc Mardeuil, premier adjoint délégué à la voirie. 

Cette opération profitera au commerce de proximité. Les 
travaux déjà annoncés, mais retardés pour des raisons 
budgétaires liées aux conséquences de la grêle, débuteront 
au mois de juin. 

Si le compteur présent sur le site internet et les 
panneaux leds de la ville, affichait au 31 décembre  
609 725 € d’économies depuis le 1er juin 2020, l’année 

2023 a permis de réaliser 188 547 € de non-dépenses. 

Dans son rapport, Rachel Dessertine, qui gère le service 
achats de la Ville, indique qu’elle a traité l’an dernier 65 
dossiers dont 87 % ont abouti à une négociation favorable. 
Les économies sont obtenues à la fois sur les devis comme 
par exemple 35 000 € gagnés sur des lots (espaces verts, 
jeux et mobiliers) du futur parc des Berges du Rhin et sur les 
remises accordées pour tout achat suite aux négociations 
globales menées chaque année auprès des fournisseurs. 
Les secteurs les plus favorables à la négociation restent 
ceux de la voirie, de l’électricité et de la peinture. 

Sur l’année courante, ces économies permettent de 
faire face aux dépenses nouvelles comme par exemple 
la sécurité avec  les caméras de vidéoprotection. Le 
maire indique aussi que ce travail du service achats est 
l’occasion d’investir dans des projets qui n’étaient pas 
forcément dans le plan de mandat, à l’image des jeux 
d’eau du parc Bécot, mais qui ont permis de répondre aux 
familles costelloises. 

PARKING. Futur accès par le passage Damon

COMPTEUR. Au 15 janvier il affichait 617 817 €
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MUNICIPALITÉ

BOUTIQUE ÉPHÉMÈRE : 
DÉCOUVREZ MYRIAM’ASK 

Le dispositif municipal des boutiques éphémères séduit de nouveaux entrepreneurs. Depuis le 
16 décembre, Myriam’Ask - parce que vous pouvez tout demander à Myriam Bachiri en matière 
d’artisanat - vous accueille au 14 avenue de la Libération. 

Myriam, présentez-nous 
votre boutique ? 
C’est un concept nouveau où 

l’on retrouve plusieurs corps 
de métier : la couture, la cordonnerie, 
la maroquinerie et l’apprentissage 
parce que je propose aussi des stages 
de dessin. La décoration de l’espace 
peut changer et passer du old school 
un peu vintage au gaming très années 
1990, où les gens peuvent venir jouer 
au baby-foot et prendre un café.

Que fabriquez-vous dans votre 
boutique-atelier ? 
Je restaure de l’ameublement, je fais 
de la retouche et de la création textile 
à partir de patrons personnalisés, 
peu importe la matière. En parallèle, 
je fais aussi de la customisation de 
sneakers.

Comment en êtes-vous arrivée à 
revisiter les baskets de vos clients ? 
Je suis issue d’une famille nombreuse 
et dans ma génération à l’époque, les 
grands donnaient aux petits. Comme 
je n’aime pas ressembler aux autres, 
je me suis mise à dessiner sur mes 
chaussures avec des feutres. Et du 
coup, je me suis lancée à 14 ans dans 
une formation Cap Métiers de la 
mode au lycée Carnot à Roanne, puis 
je me suis ensuite perfectionnée dans 
la cordonnerie et la maroquinerie. 

Pourquoi vous être installée au 
Coteau ?
À Paris, j’avais déjà ouvert une 
boutique et aujourd’hui en étant 
revenue à Roanne pour des raisons 
familiales, j’ai entendu parler par 
l’intermédiaire d’une amie des 

boutiques Éphémères. Ça me permet 
de me lancer et de voir si ça prend 
auprès de la communauté d’ici sans 
avoir le risque d’un bail 3/6/9. J’ai 
vraiment flashé sur cette boutique et 
grâce à Chantal Lemasson, adjointe 
au maire et à la municipalité, tout 
s’est fait en 15 jours.  

 ÉCHO +  
Myriam’Ask
14 avenue de la Libération
06 32 55 22 64
www.facebook.com/
MyriaMask33

BOUTIQUE-ATELIER. Myriam personnalise baskets ou sneakers
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L’initiative Visiteurs Solidaires a 
pour but de renforcer le lien so-
cial en permettant à des béné-

voles de rendre visite aux personnes 
isolées directement chez elles. Des 
études soulignent les répercussions 
néfastes de l’isolement social sur 
la santé mentale. Les Visiteurs So-
lidaires s’engagent à inverser cette 
tendance en offrant une présence 
bienveillante et amicale. Les visites 
régulières contribuent non seule-
ment à briser la solitude, mais aussi à 
stimuler le bien-être émotionnel des 
personnes concernées. 

Les volontaires, sélectionnés et for-
més par le centre socioculturel, sont  
associés à des personnes isolées en 
fonction de leurs affinités et centres 
d’intérêt. Les binômes de visiteurs 
bénévoles ont pour mission de ren-
contrer régulièrement ce public, par-
tageant des moments de convivia-
lité, discutant de divers sujets, voire  
participant à des activités de loisirs.

Aujourd’hui, le centre socioculturel 
souhaite élargir son réseau et recherche 
des bénévoles souhaitant partager 
des moments et créer des liens avec 
des personnes isolées. Contribuer 

aux Visiteurs Solidaires offre une 
opportunité unique d’enrichir sa vie 
personnelle tout en ayant un impact 
significatif sur la vie d’autrui.

SOLIDARITÉ

LE CENTRE SOCIOCULTUREL 
LANCE UN RÉSEAU 
DE VISITEURS BÉNÉVOLES
Le centre socioculturel lance un réseau de visiteurs bénévoles au domicile des personnes isolées. 
Cette initiative vise à apporter réconfort et compagnie aux individus isolés au sein de notre 
commune.

 ÉCHO +  
Pour devenir bénévole ou 
inscrire un proche susceptible 
de bénéficier de ce programme, 
contactez Thaïs au centre 
socioculturel :
04 77 68 28 68 ou 07 67 25 40 84
thais@centresociallecoteau.fr 

VISITEURS SOLIDAIRES. Chantal Guinand, Catherine Samoggia, Monique Decottignies, bénévoles
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SOLIDARITÉ LES ÉCHOS

COMMERCE
 CARREFOUR CITY 
Depuis le 15 novembre, l’enseigne Carrefour City est 
présente au 130 av. de la Libération. À la tête de ce nouveau 
commerce de proximité, on trouve un couple de jeunes 
entrepreneurs. Cyndie Lauvernier et Alexandre Sussiau 
ont recruté 4 collaborateurs afin de proposer une boutique 
ouverte du lundi au samedi de 7 h à 22 h et le dimanche 
de 8 h à 13 h. Elle propose sur 260 m2 entièrement rénovés,  
6 800 références ainsi qu’un service de livraison à domicile.  
Elle sera présente prochainement sur la plateforme Uber 
Eats - Contact : 06 67 29 72 13.

ROSERAIE 
 PAUL TREMSAL TIRE SA RÉVÉRENCE
Lors de l’assemblée générale de l’amicale 
des locataires de la Roseraie en janvier, Paul 
Tremsal (à droite sur la photo) à annoncé qu’il 
quittait la présidence après avoir passé 57 ans 
à défendre les intérêts des occupants des 108 
logements et à animer la cité. 
Les vide-greniers, les concours de pétanque 
sont devenus des rendez-vous incontournables, 
comme il y a quelques années le carnaval et le 
14 juillet.

CONSEIL MUNICIPAL
 ORIENTATIONS BUDGÉTAIRES 2024
La prochaine réunion publique du Conseil municipal aura lieu le mardi 13 février à 18 heures en mairie, salle Marc-Louis 
de Tardy. Vous pouvez y assister librement ou suivre la séance en direct et en replay sur lecoteau.fr ou la page Facebook 
Ville du Coteau. Ce jour-là, les élus examineront le rapport d’orientation budgétaire. 

HYPNOTHÉRAPIE
 UN NOUVEAU CABINET
Raphaëlle Nayrolles s’est installée au Coteau où elle pratique 
l’activité d’hypnothérapie et de coaching en orientations scolaire et 
professionnelle. Pour une problématique liée à l’anxiété, au stress, 
à un manque de confiance, à la volonté d’arrêter la cigarette, 
l’hypnose Ericksonienne permet de surmonter ses propres blocages. 
Après avoir entendu la personne, la praticienne utilise la relaxation 
puis un protocole thérapeutique suivi de suggestions positives. 
«  L’hypnothérapie n’est pas une médecine alternative, c’est une méthode 
complémentaire », souligne Raphaëlle Nayrolles qui partage le Cabinet 
des possibles avec la psychologue Karen Petiot (06 62 74 36 20). 

Contact : Raphaëlle Nayrolles : 100 av. de la Libération
06 52 39 03 14 - https://realiztoi-coaching.com/
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COMMERCE

LES OPTICIENS  
RABOURDIN ONT 20 ANS

En ce mois de février, le ma-
gasin Les Opticiens Rabourdin 
a vingt ans. La première im-
plantation a eu lieu avenue 
de la Libération en 2004 et a 
été suivie d’une autre adresse 
en 2007 à Amplepluis. Fabien 
Rabourdin et son équipe se 
disent aujourd’hui remplis 
d’enthousiasme pour les 20 
prochaines années. 

Le créateur rappelle les trois axes 
de son métier : paramédical 
avec l’examen de la vue, com-

mercial pour ce qui est de la mode et 
du markéting et technique avec un 
atelier de transformation, de taille, de 
montage des verres et de réparation. 

Pour expliquer comment son 
entreprise a traversé ces deux 
décennies, Fabien Rabourdin explique 
que le marché globalement se partage 
entre les professionnels orientés sur le 
commerce et ceux qui se positionnent 
comme lui dans la santé visuelle et le 
service.

Avec quelques chiffres à l’appui : le 
magasin du Coteau en 2023 a réalisé 

1 000 bilans visuels, vendu près de  
3 500 montures et taillé 8 000 verres. 

L’autre atout, c’est celui de l’équipe 
composée sur les deux magasins 
de dix collaborateurs expérimentés. 
« Nous sommes vraiment solidaires et 
animés par l’envie de bien faire », insiste 
l’opticien qui intervient par ailleurs 
dans les maisons de retraite. L’an 
dernier, ses clients lui ont attribué 

une note moyenne de 4,9/5 grâce à 
un système d’avis vérifiés et avec un 
taux de recommandation de 9,7/10. 

 ÉCHO +  
55 avenue de la Libération
https://www.facebook.com/
lesopticiensrabourdin
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Présentez-nous votre 
groupe.
C’est un groupe familial 

qui s’est développé autour 
de Picourt Packaging que j’ai créé 
autour des étiquettes adhésives et du 
carton compact et qui s’est ensuite 
développé au travers de plusieurs 
acquisitions. Avec Valmy, nous 
sommes aujourd’hui présents sur 5 
sites à travers la France.

Quel était l’intérêt de racheter Valmy ?
C’était la brique de complémentarité 
qui nous manquait. On était déjà 
capable de faire de l’étiquette dans 
l’impression commerciale et avec 
Valmy, on peut faire pour la même 
typologie de clients de la grosse 
volumétrie dans le packaging carton. 
L’effet de levier est important.

Quels sont vos objectifs au Coteau ?
Valmy devient le 1er site du groupe 
et va continuer à se développer 
sur l’emballage en carton compact 
avec également un complémentaire 

d’activité sur l’impression tradi-
tionnelle type brochures, catalogues. 
L’ambition, c’est aussi de reprendre 
pied sur le tissu industriel local. On 
prévoit de lancer une campagne 
de recrutement au printemps 
pour du personnel de production. 
Nous sommes actuellement 26 
collaborateurs au Coteau. L’objectif 
est de doubler le chiffre d’affaires 
actuel de 7 M€ d’ici 3 à 4 ans.

ÉCONOMIE

CHANGEMENT DE PROPRIÉTAIRE 
POUR L’IMPRIMERIE VALMY
Depuis l’automne dernier, la société d’impression Valmy basée dans la zone industrielle a intégré 
le groupe Picourt. Olivier Picourt, son président, détaille ce rachat.

 ÉCHO +  
L’entreprise Valmy existe depuis 
2005 et était présidée par Michel 
Vial jusqu’à sa reprise. La 
structure a été créée en 1910 et 
avait été rachetée en 1979 sous 
l’entité SRI Imprimerie. Depuis 
l’arrêt de la société Imprimerie 
du Coteau en 2020, Valmy reste 
la seule entreprise du secteur  
sur la commune. 

DIRECTION. Olivier Picourt, président et Gwenaëlle Récalde  nouvelle directrice adjointe 
(avec Michel Vial, directeur et ancien  propriétaire)
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TRIBUNES LIBRESVIE ASSOCIATIVE

LA MÉDAILLE DE LA VILLE 
POUR JEAN-MICHEL BUCHET

Le 19 janvier, Jean-Michel Buchet s’est vu décerner par le maire, la médaille de la Ville pour avoir 
eu l’idée en 2021 de rénover avec une bande de copains la station OZO. 

Si le projet a pu voir le jour, c’est 
grâce à un homme et à une pas-
sion qui remonte à son enfance. 

À l’époque, sa grand-mère tient un 
bar à Charlieu qui sert d’arrêt aux 
cars Michel. Au fil des visites, le jeune 
garçon est émerveillé par les véhi-
cules et la vie de chauffeur, comme 
on les appelait à l’époque. 

Jean-Michel commence sa carrière 
en 1971 dans l’enseignement comme 
instituteur à Chandon. À Roanne, il 
relance l’antenne de la Fédération des 
Œuvres Laïques et en 1981, il obtient 
son permis et devient conducteur 
de cars. Au Comité Roannais de 
Vacances (CRV) où il sera directeur, 
il véhicule les jeunes dans les camps 
et les centres aérés. En 1991, il lance 

l’agence de voyages Partances et en 
2007, il prend sa retraite. 

En 2018, la flamme ne s’est pas éteinte. 
Jean-Michel Buchet crée l’association 
Cars et bus et compagnie pour la 
préservation du patrimoine des cars 
et utilitaires anciens. En 2019, elle 
devient Cars, utilitaires et compagnie. 
Puis un jour, alors qu’il circule sur la 
RN7, il aperçoit, cachée  derrière les 
broussailles, la friche de l’ancienne 
station construite entre 1956 et qui 
avait cessé de fonctionner en 1981. 

En 2021, après avoir convaincu les 
élus municipaux et ceux de Roannais 
Agglomération, propriétaire du 
tènement, c’est le début de la 
ren’essence de la station-service OZO. 

Aujourd’hui, la station a retrouvé son 
lustre d’antan et suscite un véritable 
engouement chez les collectionneurs 
qui n’hésitent pas à s’arrêter le temps 
d’une photo. Les médias ont aussi 
été nombreux à s’y intéresser et à 
faire rayonner le nom du Coteau aux 
quatre coins de France et à l’étranger.Il
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CÉRÉMONIE. Plusieurs amis de Jean-Michel Buchet ont témoigné du plaisir qu’il ont eu à 
travailler avec lui.
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TRIBUNES LIBRES

LE COTEAU, EN ACTION 
TOUS ENSEMBLE

GROUPE DE LA MAJORITÉ 24 ÉLUS

LE COTEAU NOUS 
L’AIMONS AGISSSONS !
GROUPE D’OPPOSITION 2 ÉLUS

UNIS POUR LES 
COSTELLOIS 2020

GROUPE D’OPPOSITION 3 ÉLUS

Nous revenons une fois de plus 
sur le contenu des 600 000€ qui 

concernent les mystérieuses éco-
nomies que Mme le Maire se targue 
d’avoir réalisé depuis le début de sa 
mandature.
Nous n’arrivons pas à obtenir exac-
tement la liste et la valorisation dé-
taillée de ces fameuses économies.

S’agit-il d’un secret de gestion que 
Mme le Maire souhaite cacher aux 
Costellois ?

En effet, si l’on détaille quelques dé-
penses supplémentaires réalisées 
depuis le début de la mandature ne 
serait-ce qu’au niveau des effectifs : 
nous comptons un collaborateur du 
Maire (qui n’existait pas avant 2020) 
rémunéré à hauteur d’un salaire 
de directeur général des services, 
trois policiers supplémentaires, 
une personne embauchée spécia-
lement pour faire des économies, 
l’augmentation des indemnités du 
Maire et de ses adjoints, le coût de 
l’organisation des courses sur l’hip-
podrome de Feurs, l’augmentation 
des frais de communication etc...

Nous ne pensons pas que ces dé-
penses supplémentaires par rap-
port à la précédente mandature 
aient été comptabilisées au débit 
des mystérieuses économies ?

En résumé, nous insistons et de-
mandons à nouveau publiquement 
à Mme le Maire de nous communi-
quer le registre des 600 000€ d’éco-
nomies, et de le publier sur le site 
internet de la mairie.

Une réponse négative serait l’aveu 
que ces hypothétiques économies 
n’existent pas, que cette informa-
tion est une opération de commu-
nication pour valoriser son image, 
et qu’il s’agit en fait d’un inadmis-
sible MENSONGE aux Costellois.

F.RAFFIN et B.GABERT

bgabert@mairie-lecoteau.fr

NON À UN DÉBARRAS DE  
VOITURES !

Nos vœux de janvier appelaient 
à favoriser des projets d’amé-

nagement économiquement et 
écologiquement vertueux, de pro-
mouvoir les liens sociaux dans l’es-
pace public et faire que la nature en 
ville soit de partout. Ce début d’an-
née 2024 ne nous rassure pas.
La future démolition du bien com-
munal situé 80 av. de la Libération 
(derrière le Crédit Agricole), va 
laisser place... à un parking, pour 
un coût de plusieurs centaines de 
milliers d’euros ! La quarantaine de 
places répond selon la majorité à 
un besoin des commerçants. C’est 
faux ! A ce jour il existe déjà au 
même endroit l’ex-parking Lidl (en-
viron 100 places) qui est loin d’être 
plein.
Le Plan Local d’Urbanisme encadre 
depuis 2019 ce secteur pour que 
soit réalisée une opération globale 
de revitalisation urbaine. La com-
mune a la chance de posséder une 
parcelle (1340m²) qui permettrait 
de préfigurer les futurs aména-
gements et d’impulser une dyna-
mique d’urbanisme de qualité. Or 
ce projet de parking est une énième 
preuve d’une majorité sans idée et 
sans vision stratégique d’avenir.
Nos propositions pour éviter un 
tel projet climaticide et suranné : 
transformer le passage Damon pour 
sécuriser les déplacements piéton/
vélo, aménager une place publique 
végétalisée et arborée, déployer un 
plan de stationnement adapté à 
l’échelle du quartier, accompagner 
l’amélioration de l’habitat.

J-P Perrin, L. Silvio, D-M Vailhé

Facebook @unispourlescostellois | 
Insta @uplc_lecoteau42 |  dmvail-
he@mairie-lecoteau.fr

La démolition des bâtiments à 
l’arrière du 80 avenue de la Li-

bération commencera au mois de 
juin et débouchera dans un premier 
temps sur un parking sommaire-
ment aménagé d’une quarantaine 
de places. Ce projet a déjà fait l’ob-
jet d’une communication abon-
dante il y a un an au Conseil mu-
nicipal, puisqu’il figurait au budget 
2023 et à cette occasion la presse 
s’en était fait l’écho. Les travaux au-
raient déjà dû débuter, mais nous 
avons été contraints de faire des ar-
bitrages budgétaires différents.  
Certains s’interrogent après l’heure 
sur l’opportunité de créer un par-
king de centre-ville. Les prétextes 
vont bon train : l’idée à l’échelle du 
Coteau serait anti-écologique alors 
que nous ouvrons dans quelques 
jours le parc des berges du Rhins 
qui sera l’un des plus beaux sites 
naturels de notre agglomération. 
Les mêmes avancent ensuite que 
l’offre de stationnement pour des-
servir notre commerce de proxi-
mité serait suffisante ! Le parking 
privé de l’ancien magasin Lidl, au-
jourd’hui largement utilisé, mutera 
un jour et nous devons anticiper 
cette évolution. 
Depuis 2020, nous enregistrons 
dans le périmètre de l’avenue de la 
Libération pas moins d’une ving-
taine d’installations nouvelles. 
Conséquence : la zone bleue est 
de plus en plus fréquentée. Par ail-
leurs, tous les riverains du centre-
ville, n’ont pas la chance d’avoir 
une place de stationnement ou un 
garage. 
Avec ce futur parking nous avons 
été à l’écoute des administrés, du 
conseil de quartier et des adhé-
rents de l’Office de commerce et de  
l’artisanat. 

Sandra CREUZET-TAITE
lecoteauenaction@gmail.com

VIE ASSOCIATIVE
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ÉTAT CIVIL 2023/2024

NAISSANCES 

ANTOINE ET JADE, PRÉNOMS LES PLUS DONNÉS EN 2023 

Lyloo Buffin, née le 12 décembre 2023
Bora Miftari, née le 6 décembre 2023
Pablo Ortega, né à Bron, le 20 décembre 2023

Marcel Rondard, 
né à Roanne 
le 5 janvier 
2024 est le 
premier bébé 
déclaré au 
Coteau cette 
année

DÉCÈS

Rosa Avena Vve Parapugna, 89 ans, le 11 décembre 
Paulette Bierce Vve Maillet, 91 ans, le 5 décembre 
Jeanne Boucheton, 99 ans, le 13 décembre
Marie Antoinette Bourrat Vve Patay, 101 ans, le 18 
décembre 
Jean Boyer, 88 ans, le 4 décembre
Etienne Dumas, 81 ans, le 6 décembre
Jean Paul Duret, 77 ans, décédé à Mably, le 5 décembre
Andrée Maurice/Martin, 96 ans, le 27 décembre
Patrice Risi, 77 ans, décédé à St-Priest-en-Jarez, le 22 
décembre
Liliane Verneau épouse Tremsal, 81 ans, le 14 
décembre

Au 31 décembre dernier, les services de l’état-civil ont fait le bilan de l’année  écoulée. Parmi les 36 naissances 
déclarées dans les foyers costellois, les prénoms, Antoine chez les garçons et Jade chez les filles arrivent en 
tête. Le chiffre est inférieur aux 42 naissances enregistrées en 2022. 
On comptabilise par ailleurs 135 décès, principalement en raison de la présence au Coteau de deux Ehpad. Le 
chiffre est cependant en baisse, il était de 155 un an plus tôt. 
Enfin, l’hôtel de ville a vu davantage de mariages célébrés : 25 en 2023 contre 13 en 2022. Quant au nombre de 
Pacs, il est resté quasiment stable :  22 en 2023 pour 24 en 2022.

Photo fournie par les parents, Valentine Villard et Quentin Rondard
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à partir de 

11€89

TTC
le m2

Lundi au vendredi 7.30-12.00 13.30-
18.00

et le samedi 9.30-12.00
Retrouvez nous sur

www.peinture-roanne.fr
et suivez nous sur 

Peinture

Papier Peint

Parquets/stratifiés

Revêtements sols

Outillage

Stores

34 bd Charles de Gaulle
en face de la concession Renault Lafay

LE COTEAU
tel: 04 77 23 10 25

Gazon 

synthétique

Moins cher et plus facile à entretenir

qu'une pelouse naturelle

tout aussi confortable 

garantit un jardin toujours vert et

parfait

ANTIMOUSSE 
Traite & imperméabilise

Curatif 
 

Préventif

Coaching Déco,

Conseils,

Produits de rénovation,

Peintures Biosourcé,

Revêtements de sol

En stock toute l'année !!


